

Carlos Silva

Biografía del deportista Pandense Carlos Silva, realizada por alumnos de 4ºA y 4ºB de la Escuela N° 196 de Pando

Carlos Silva nació el 21 de setiembre de 1981 en Pando, departamento de Canelones.

Su padre se llama Ricardo Silva y su madre Teresita Caraballo. Tiene una hermana llamada Nataly. Vivió en el Barrio "Los Plátanos" hasta los 19 años porque luego se mudó a la capital para continuar con sus estudios.

De chico concurrió a la Escuela N° 194 de Pando, lugar al que le gustaba mucho asistir inclusive los días de lluvia. Era muy cumplidor con las tareas que les proponían.

Ya de adolescente estudió en el Liceo Brause hasta cuarto año y los últimos dos años los cursó en el turno nocturno.

A los siete años de edad comenzó a jugar en Baby Fútbol en el Club Nacional de Fútbol de Pando. El ciclismo fue en realidad el que despertó su pasión por el deporte. Pudo practicarlo años posteriores porque en la ciudad no había donde llevarlo a cabo. Se interesó también por la Natación y el Atletismo. Otro deporte que practicó fue el Basquetbol en el Club Urupan. Admira a dos deportistas por cómo piensan y por sus sentimientos de superación; ellos son los basquetbolistas Michael Jordan y Manu Ginobili.



Carlos considera que cuando se realiza algo con pasión (lo que le ocurre a él con el deporte) se logra con mayor facilidad; resalta además que es importante identificar lo que nos gusta para poder llevarlo a cabo.

Ha ganado premios como deportista, en campeonatos de Duatlón, que consiste en correr, andar en bicicleta y correr nuevamente. También campeonatos de Triatlón y carreras de aventuras. Compitió por premios internacionales: Ironman y Medio Ironman también obteniendo triunfos. Viajó a Brasil y Argentina en varias oportunidades y una vez a Estados Unidos para participar de competencias deportivas.

Actualmente vive en El Pinar con su familia: su esposa Giselle y sus hijos Camila de 9 años y Felipe de 5 años. Además, tiene de mascotas a dos perros, Oddy y Cala, que consideran parte de su grupo familiar.

Es guardavidas en playas de Montevideo y Profesor de Educación Física. Organiza pruebas deportivas: carreras de calle, travesías de natación y carreras en bicicletas.

Hoy en día dedica tiempo a su entrenamiento y al cuidado de su salud física y mental. El realizar deportes es parte de su trabajo, pero también es un hobby que disfruta a diario.

Una anécdota vinculada al deporte ocurrió en una carrera de aventura en Bahía, Brasil. Un compañero que iba adelante enganchó una rama que tenía un panal de abejas y fueron directamente a Carlos. Lo picaron tanto que un médico debió asistirlo de inmediato. Lo importante es que pudo continuar con la carrera y que no era alérgico.

